

Fachakademie trifft Fernsehkoch Christian Rach

Besuch im Slowman in Hamburg

Berühmt geworden ist das Restaurant an der Spitze des Chilehauses in Hamburg durch die RTL- Show „Rachs Restaurantschule“. In 12 Teilen konnten die Zuschauer sehen, wie Christian Rach versuchte, Jugendliche mit etwas holprigem Lebenslauf für das Leben in der Gastronomie fit zu machen.

Der Slowman ist noch immer ein Ausbildungsrestaurant. Rachs Idee von der zweiten Chance lebt weiter. Christian Rach steht dem Slowman immer noch als Schirmherr, Mentor und Berater zur Seite und kommt regelmäßig vorbei, um sich nach dem Stand der Dinge zu erkundigen. So auch am 20. März 2015, als wir Christian Rach persönlich im Restaurant antrafen. Er war sogar bereit, uns einige Fragen zu beantworten und sich mit uns fotografieren zu lassen. Er hat einen sehr sympathischen Eindruck auf uns gemacht.

Uns hat es im Slowman sehr gut gefallen. Obwohl es ein sehr junges Team war, wurde man absolut professionell bedient. Alle waren sehr freundlich, aufmerksam und aufgeschlossen. Das Preis- Leistungsverhältnis war top. Auf individuelle Wünsche wurde eingegangen. Hier geht es nicht darum, Essen zur Kunstform zu erheben, sondern den Betreibern ist es wichtig, dass man qualitativ hochwertiges, toll und liebevoll zubereitetes Essen einfach genießt.

Fazit: Aus dem Fernsehprojekt ist ein richtig tolles Restaurant geworden. Wir waren sehr gern dort und können es jedem empfehlen!